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本日のプログラム

④

(1) 2025(令和7)年 6月12日発行 ＜ロータリー親睦活動月間＞

Weekly Report№４４
第３１６８回例会記録
日時：2025年 6月 5日(木)07:00～
会場：コスモス園 虹のひろば
司会：高井 一博 SAA④
★開 会 点 鐘：乾 淳 会長
★国 歌：―
★Ｒ ソ ン グ：－
★四つのテスト：―

2024―2025年度 国際ロータリーテーマ

6月19日(木)12:30~
クラブフォーラム
活動報告/退任挨拶

２．北海道家庭学校運動会へご祝儀拠出。
３．コスモス開花宣言花火大会へ協賛金拠出。
４．青少年奉仕月間リソース。次週回覧。
５．今月のロータリーレート＝1$144円

委員会報告
◇前島 英樹 国際奉仕委員長⑤

「一人100ドル寄付」期限は今月中。現況は例
年より若干少ない。今月のロータリーレートは1
ドル144円に下がっています。ご協力を。
◇大西 孝拡 会長エレクト⑥

臨時総会後の新旧理事会で決定、2025-2026年
度より遠軽RC細則を次の通り改正します。

第6条 入会金及び会費
第２節 会費は年額160,000円 へ変更。
附則10
第6条第2節の規定は、2025年7月1日より実施
するものとする。を追記致します。

会長報告
乾 淳 会長②

皆様、おはようございます。
本日は早朝より本例会にご出

席いただき誠にありがとうござ
います。

また、先月31日に開催されま
したIMには、多くの会員の皆様
にご出席いただき、誠にありが
とうございました。心より感謝
申し上げます。①

会員皆様の行ないの良さでし
ょうか、雨もあがり若干風はあ
りますが、まずまずの植栽日和と
なりました。

昨年８月に予定しておりまたコスモス園の除草作
業については、雨のため中止となりましたので、本
日の作業が無事に実施できる事、大変うれしく思っ
ております。上田社会奉仕委員長 後ほど宜しくお
願い致します。

本日は、作業終了後に虹のひろば管理棟入り口で
集合写真を撮ると思います。

以前にもお話しましたが、入り口にありますコス
モスタワーは、前面のプレートにも書かれている通
り遠軽ロータリークラブ創立50周年記念事業とし
て遠軽町に寄贈したものでありますので、お帰りの
際ご確認いただければと思います。

次に、新入会員被推薦者についてでございます。
5月29日に開催されました理事会において、会員

組織委員会からありました会員候補者としての推薦
報告を受理し、被推薦者を承認致しました。

被推薦者は、一宮龍旗さん、(株）テクノ 代表取
締役社長でございます。1976年12月生まれの48
歳、道都大学 建設学部を卒業されております。職
業分類は測量設計で、推薦者は、私、乾でございます。

本日より7日以内に異議の申し立てが無ければ、
所定の手続きを経て会員となりますので、宜しくお
願い致します。

それでは、本日はこのコスモス園にご来場される
方々の笑顔を思い浮かべ、真心を込めて奉仕致しま
しょう！！

幹事報告 石井 朋子 幹事③
１．6月例会プログラム：6月 5日 早朝例会
6月12日 IAC海外短期留学報告
6月19日 クラブフォーラム 活動報告/退任挨拶
6月28日㈯ 夜間例会 表彰式 【名前後の〇数字は写真の番号】

6月12日(木)12:30~
IAC短期海外研修報告
青少年奉仕委員会
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2024-25
_44th-03例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告

出席委員会 5月29日 45 44 25 11 81.8％
6月 5日 45 44 30 68.2％

本日のプログラム クラブフォーラム
＊配布資料
⓵ 収支予算書 今期予想
⓶ 前期繰越しゼロで運営できる組織へ
⓷ 収支予算書 会費を半期1万円値上げした場合
⓸ 収支予算書 夜間例会(3000円UP)の負担金を
値上げした場合

⓹ 地区内各RCの年会費
⓺ 2025～2026 例会プログラム（案）
⓻ 参考資料
◆議題
1. 2024-25年度の収支予算書について
◇今期の収支予想⓵（石井幹事から報告）
(1) 予算額9,411,000円に対し、9,656,310円を

支出済み。
(2) 欠損額は822,814円の見込み。
(3) 積み立て金を一般会計に繰り入れ、次年度

は新たな状態でスタートしたい。
◇次年度予算案（加藤次年度幹事からの説明）
1. 現状維持の場合、毎年120万円程度の赤字が
発生し、継続が困難。⓶

2. 会費値上げ案：年会費を2万円値上げ（半期1
万円x2）。45名の場合、90万円の収入増とな
り、支出を抑えれば予備費が出る可能性。⓷
（会費は20年間値上げしていない。）

3. 夜間例会費値上げ案 夜間例会費を3千円値上
げして5千円とする。25名程度の出席者で、会
費値上げと同等の効果。⓸

◆支出削減の取り組み⓻
(1) 集合写真の削減
(2) 夜間例会の受益者負担（2千円+3千円）

飲料の飲み残し減。
(3) 例会数の削減（定款の範囲内で）
(4) ガバナー月信の購読数削減
(5) 各種義援金の支出廃止(個人寄付の集約)
(6) 各委員会費の見直し

◆会場費・大会費の増加
(1) 会場費（例会費）：20年前と比較して約60

万円増加
(2) 大会費：地区大会、IM、地区協議会への参
加者増加等により約100万円増加

◆会員からの意見
東海林会員：理事会で決めたということだが、や

り方として臨時総会ではなくクラブフォーラム
という形で、まず広く会員からの考え方を聴く
ことが望ましい。会費値上げは仕方ないが、例
会を減らすべきではない。

藤田会員：会費値上げに賛成。
山田会員：出席率向上が重要。いろんな行事もそ

うです。夜間例会費の値上げは出席率低下につ
ながる可能性がある。

佐藤直也会員：非常に例会の休会数が多いと思
う。従来どおりの例会数に戻した方がいい。会
費値上げは当然。

吉川会員：経費増のため、会費値上げはやむを得
ない。

長嶋会員：大会費が予算超過している。半期1万
円ずつの値上げで本当に足りるのか疑問。年3
万円値上げも考慮すべき。大会費は会費とは別
に徴収する方式も検討すべき。

木村会員：例会は会員間の情報交換・親睦などの
場であり、なかなか出て来れない人も出たいと
いう時に例会が減ると出られなく。出れれば出
席率も上がると思うので減らしたくない。クラ
ブの中でロータリーの勉強をする機会ってなか
なかない。大会はいろいろ学べるので大会へ参
加者を増やす方向で検討すべき。

●議論のまとめ
・会費値上げは致し方ないという意見が多数。
・プログラム（例会数）については賛否両論あ

り、今後理事会で協議。⓺
・子育て世代への配慮として、祝日がある場合は

例会を休みにするなどの柔軟な対応を検討。⓺
◎決議
(1) 本日の議論を踏まえ、予算については今後

の新旧理事会で決定する。
(2) 参加者からの拍手により、上記内容承認。


